

魅力ある高校生にインタビュー



明日へ ジャンプ

No.178

高校3年間をかけて 目指すは群馬県大会優勝

伊勢崎工業高等学校 3年 佐藤 圭悟 さん

伊勢崎工業高校サッカー部に所属する佐藤さんは、ことしからキャプテンを務めています。そんな佐藤さんに、キャプテンとして心掛けていることを聞きました。

「常に仲間と積極的にコミュニケーションを取るように意識しています。特に試合中は、チームの雰囲気や流れが悪い時などに率先して声をかけるようにしています」

自身はキャプテンに向いていないと語りながらも、チームに貢献するため日々の努力を惜しまない佐藤さん。ことしの5月にキャプテンとして出場する初めての大会を迎えました。

「5月に行われた群馬県高等学校総合体育大会は関東大会出場につながる大事な大会でした。結果は準優勝となり関東大会出場は果たせましたが、優勝を目指していたため、悔しかったです。特に決勝戦では、何度かゴールを決めるチャンスがありました。決めることができず、自分たちの満足いくようなプレーもできませんでした」

悔しさの残る大会になったものの、佐藤さんたちはこの

大会でチームの新たな課題に気付くことができたそうです。「他のチームとフィジカル面で大きな差を感じました。そのため、最近の練習ではフィジカルトレーニングを取り入れ、フィジカルの強化を図っています」

悔しさをばねにさらに練習に取り組む佐藤さん。最後に12月に行われる高校生活最後となる大会への意気込みを聞きました。

「全国高等学校サッカー選手権大会群馬県大会では、これまで学んだことを生かして最後まで勝ちにこだわりたいと思います。そして、高校3年間の目標であった県大会での優勝を実現したいです」

プロフィール

さとう・けいご

体育の選択授業でサッカーを選択するほど、何よりもサッカーが好きだと話す。残りの高校生活で悔いが残らないようサッカーに全力を注ぐ。将来は今まで鍛えた体を生かし、体を動かす仕事に就きたいと考えている。

